

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

19 OCTOBRE 2017

## Festival O'Bivwak : Repérages des cartographes à compter de demain



Du 14 au 20 mai 2018, la Ligue Auvergne Rhône Alpes de Course d'Orientation (LAURACO), en partenariat avec le Conseil Départemental de l'Allier et Vichy Communauté organisera le festival O'bivwak, une épreuve sportive de course d'orientation qui attirera entre 1500 et 2000 participants. Les épreuves se dérouleront sur les communes de Laprugne, Saint-Nicolas-des-Biefs, Châtel-Montagne, La Chabanne, Les Noës, Saint Rirand. Un affichage en mairie présente la manifestation et les zones concernées.

En amont de cette manifestation, la Ligue Auvergne Rhône Alpes de Course d'Orientation informe qu'une dizaine de cartographes tchèques seront présents du 20 au 29 octobre 2017 sur les communes concernées. Ces techniciens relèveront, entre autres, l'emplacement des principaux repères visuels (chemins, rochers, cours d'eau, ...), les dénivelés et les types de végétation pour que les concurrents puissent se repérer plus facilement. Pour cela, ils vont devoir passer sur des parcelles publiques et privées. Le résultat de leur travail permettra de définir le périmètre définitif des parcours, qui sera nécessairement plus restreint que le périmètre cartographié.

Les propriétaires ne souhaitant pas de passage sur leurs parcelles (qu'il s'agisse des cartographes, ou à terme, des coureurs) sont invités à contacter dès que possible la Ligue Auvergne Rhône Alpes de Course d'Orientation.

par mail : contact@obivwak.netou par téléphone : 04 56 00 82 49.

Plus d'informations sur la course : www.obivwak.net



## **CONTACT PRESSE**

Christel DEBOUT-TOMCZAK Service communication c.debout@vichy-communaute.fr 04 70 96 57 31 - 06 24 60 62 88